

Visita de la Princesa de Qatar a nuestro GLab.

Desde enero de este año y gracias al impulso de Fundación Orange y al grupo de profesores de Formación Profesional Básica, hemos estado trabajando de una forma nueva sin cambiar el objetivo de que nuestros alumnos de esta etapa sean capaces de adquirir las competencias básicas. Concretamente se puso en marcha una metodología basada en proyectos (PBL) y utilizando todas las técnicas innovadoras de talleres Maker, con el desarrollo de proyectos implementados con cortadora láser, cortadora de vinilo, impresora 3D, Arduino, etc.

Y efectivamente hace unos meses tuvimos la agradable visita de la Princesa de Qatar a nuestros espacios, para que pudiera ver el día a día de este proyecto con los alumnos trabajando en sus diseños.

Fue un rato muy enriquecedor para todos, ya que los alumnos y profesores tuvieron la oportunidad de compartir su experiencia con la propia Princesa de Qatar y la delegación que la acompañaba.

Pudimos mostrar el proceso de fabricación en el que se encontraba nuestro proyecto y la impresión que se llevaron fue muy buena.

Esperamos seguir creciendo en esta línea de trabajo con los alumnos de Formación Profesional Básica, ya que consideramos que este tipo de formación, que se sale de los métodos tradicionales, engancha más con este alumnado y se pueden llegar a conseguir retos impensables al comienzo del proyecto.

Damos las gracias a todo el equipo implicado en dicho desarrollo, empezando por Fundación Orange, ExE, y sobretodo al propio equipo de profesores que lo ha hecho posible.

Un abrazo y gracias a todos.